

Ressort: Technik

## Samsung verkauft in 37 Tagen über drei Millionen Galaxy Note 2

Seoul, 02.11.2012, 18:20 Uhr

**GDN** - Der südkoreanische Elektronikriese Samsung hat sein Smartphone Galaxy Note 2 binnen etwas mehr als einem Monat über drei Millionen Mal verkauft. Innerhalb von 37 Tagen sei die Marke von drei Millionen verkauften Geräten erreicht worden, teilten die Südkoreaner am Freitag mit.

Auch das Galaxy S3 aus dem Hause Samsung avanciert gut drei Monate nach Markteinführung zum Kassenschlager: Nach lediglich 100 Tagen seien weltweit mehr als 20 Millionen Stück abgesetzt worden. Schätzungen der Marktforschungsfirma IDC zufolge konnte Samsung im dritten Quartal 2012 weltweit 56,3 Millionen Smartphones verkaufen. Die Südkoreaner veräußerten damit mehr als doppelt so viele Smartphones wie Hauptkonkurrent Apple, der der Schätzung zufolge 26,9 Millionen Geräte absetzen konnte.

### Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-1598/samsung-verkauft-in-37-tagen-ueber-drei-millionen-galaxy-note-2.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.  
3651 Lindell Road, Suite D168  
Las Vegas, NV 89103, USA  
(702) 943.0321 Local  
(702) 943.0233 Facsimile  
[info@unitedpressassociation.org](mailto:info@unitedpressassociation.org)  
[info@gna24.com](mailto:info@gna24.com)  
[www.gna24.com](http://www.gna24.com)